

Recibió el reconocimiento en el 39 Congreso APAO

La Sociedad Taiwanesa de Oftalmología distingue al Doctor Jorge Alió

El Doctor Jorge Alió ha sido distinguido por la Sociedad Refractiva y de Implantes Intraoculares de Taiwán con el 'Certificado de Asesor Internacional' por ser un experto mundial y colaborador de honor de esta organización oftálmica, así como por su contribución a la revista 'Taiwanese Journal of Ophthalmology'. El reconocimiento le fue entregado durante la celebración del 39º Congreso APAO (Asia-Pacific Academy of Ophthalmology) por el Dr. Bryan Hung-Yuan Lin, presidente del Intraocular Implant and Refractive Society of Taiwan (IIRST), y parte del equipo directivo.

PRECISAMENTE, el catedrático en Oftalmología e Investigador de Honor de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche participó en el último Congreso de la Academia de Oftalmología de Asia-Pacífico, formando parte del Comité de su programa científico como experto en la subespecialidad de cirugía refractiva. En este evento de la salud visual, celebrado en febrero en Bali (Indonesia), estuvo dirigiendo la sesión 'Corrección de la presbicia: qué es verdad, qué es falso y qué funciona', en la que también ofreció una conferencia al respecto. Asimismo, en el último número de la publicación 'Taiwanese Journal of Ophthalmology' se puede encontrar el editorial 'Cirugía de trasplante de córnea: ¿dónde estamos y hacia dónde vamos?' escrito por el Dr. Jorge Alió.

Como se recordó, el Dr. Alió ocupa el puesto 12 de la clasificación 'The Ophthalmologist Power List 2023' de los 100 oftalmólogos más influyentes e inspiradores del mundo, siendo el único médico español presente. En el 39º Congreso APAO ofreció ocho ponencias y varias intervenciones en diversos campos de la Oftalmología.

'MÁS ALLÁ DE TODOS LOS LÍMITES'

El Congreso APAO es el principal evento científico y profesional oftálmico de Asia-Pacífico. En el mismo se presentan los últimos avances e innovaciones con el fin de preparar a los oftalmólogos de hoy para un futuro en constante evolución sobre el cuidado de los ojos.



Con el lema 'Más allá de todos los límites', el 39th Asia-Pacific Academy of Ophthalmology (APAO) Congress se celebró junto a la 49ª Reunión Anual de la Asociación de Oftalmólogos de Indonesia (IOA).

RELYS ayuda a mejorar el epitelio corneal y el Ojo Seco



Entrevista al Profesor Benítez del Castillo

El Profesor Benítez del Castillo es experto en el tratamiento de enfermedades médicas y quirúrgicas de la córnea y la superficie ocular.

En esta entrevista nos da su opinión médica sobre RELYS.

RELYS es un modulador de la superficie ocular, ¿qué significa?

En un artículo que hace ya un tiempo escribimos, Stefano Barabino, Mauricio Ronaldo y yo, entre otros, decidimos clasificar en tres grupos los colirios para el tratamiento del Ojo seco. En primer lugar vimos que había un primer grupo de lágrimas artificiales más sencillas que denominamos humectantes.

Otras son un poco más complejas, se trata de polímeros que tienen múltiples acciones. Y luego existe un tercer grupo, los moduladores de la superficie ocular dentro de los cuales está RELYS.

¿Qué es un modulador de la superficie ocular?

Se trata de sustancias que interactúan con la superficie ocular, fundamentalmente con el epitelio, promoviendo la homeostasis, disminuyendo la inflamación, e iniciando la regeneración de la superficie.

¿En qué se diferencia RELYS de una lágrima artificial?

A mí no me gusta el término de lágrimas artificiales. En nada se parecen las lágrimas artificiales que tenemos en el mercado a las lágrimas naturales.

Entonces, ¿qué es el RELYS? no es un sustituto lagrimal, creo que no debemos considerarlo como tal, se trata de un modulador de la superficie ocular, una sustancia que tiene, como ya he comentado, unas acciones totalmente diferentes a la de los agentes humectantes o incluso a los colirios que tienen múltiples acciones.

¿Qué ventajas aporta RELYS a los pacientes?

Entre otras cosas, disminuiría la inflamación, repararía los epitelios conjuntival y corneal y mejoraría, por supuesto, la sintomatología del paciente, que éste tenga más confort, que no tenga molestias y sobre todo que su ojo esté sano.

¿Para qué pacientes lo recomendarías?

Yo utilizaría RELYS en todo tipo de pacientes con ojo seco y disfunción de glándulas de meibomio, principal causa de ojo seco.

¿Qué feedback recibe de los pacientes que han usado RELYS?

El feedback que hemos recibido, teniendo en cuenta que nuestra experiencia es limitada ya que no hace mucho tiempo que lo tenemos en España, es que los pacientes están muy contentos. Se tolera perfectamente bien, incluso yo me he puesto la gota, y no tienes ningún problema de escozor, ni de ardor después de la instilación.

- ◆ Recupera la Homeostasis
- ◆ Modula la inflamación
- ◆ Reinicia la regeneración

EL PRIMER MODULADOR DE LA SUPERFICIE OCULAR

SIN PROPIOLDOL

Farmamix VISIÓN
www.farmamix.vision